

SCHOOLS FLAWED FUNDING FORMULA

KEY ISSUES

The flawed education funding formula introduced by the Harris Conservatives in 1998 continues to wreak havoc on the JK-grade 12 school system. The McGuinty Liberals have broken a promise to fix the funding formula, leaving school boards with serious shortfalls when it comes to school operations and support staff. The results:

- This year, 60% of school boards will make staff cuts, fuelling a job crisis in Ontario in many communities that are already reeling from cuts to the manufacturing sector.
- Job cuts to custodial/maintenance workers and secretarial positions mean that boards are compromising cleanliness and safety in order to meet the province's requirements for balanced budgets.
- Thousands of Educational Assistant (EA) jobs are being cut or having hours cut back, affecting our most vulnerable special needs children. Most EAs work 6-hour days, not enough time to look after special needs students and do the general supervision they are increasingly being asked to do.
- Because of the faulty funding formula, many schools are being allowed to deteriorate to the point where it is cheaper to close than repair them. Hundreds of rural, northern and inner-city schools are slated to close within the next couple of years.

THE PARTIES REPORT CARD

Conservatives

- Created a funding formula that was designed to promote cuts to the education system.
- Introduced a tax-credit for private schooling; now they want to allow faith-based schools to receive government funding, which will strip funds away from the current underfunded system.

Liberals

- Promised to fix the funding formula; addressed teacher issues, but ignored support staff and school operations.
- Are sending in supervisors to balance board budgets when local trustees refuse to make cuts that will hurt students and their quality of education.

NDP

- Committed to publicly funded and delivered education; would ban fundraising for school essentials so that every school has a fair opportunity to provide excellent schools and education.
- Would completely overhaul the unfair funding formula and hold annual hearings to ensure that it is working properly for students.
- Would end unfair school board cuts—including school closures—until the funding formula is fixed.

CUPE ONTARIO'S POSITION

Our choice: Only the NDP is committed to fixing the funding formula and restoring funding levels needed to ensure that children succeed.

La formule déficiente de financement des écoles

Principaux enjeux

La formule déficiente de financement de l'éducation mise en place par le gouvernement conservateur Harris en 1998 continue de priver le système d'éducation de la maternelle à la 12^e année de ressources. Les libéraux de Dalton McGuinty ont brisé leur promesse de modifier la formule de financement, ce qui a laissé les conseils scolaires avec d'importants manques à gagner pour l'exploitation des écoles et le personnel de soutien. Les résultats :

- Cette année, 60 % des conseils scolaires effectueront des compressions de personnel, ce qui alimentera la crise de l'emploi déjà présente dans de nombreuses collectivités ontariennes qui sont aux prises avec d'importantes compressions dans le secteur manufacturier.
- Les compressions dans les postes d'entretien et de secrétariat signifient que les conseils doivent sacrifier la propreté et la sécurité dans les écoles afin de respecter les exigences de la province en matière d'équilibre des budgets.
- Des milliers d'adjoints à l'enseignement voient leur poste disparaître ou leurs heures diminuer ce qui nuit aux plus vulnérables, les enfants ayant des besoins spéciaux. La plupart des adjoints à l'enseignement travaillent 6 heures par jour, ce qui est insuffisant pour s'occuper des enfants ayant des besoins spéciaux et s'acquitter de la supervision qui leur est de plus en plus souvent demandée.
- La formule de financement fait en sorte qu'on laisse de nombreuses écoles se détériorer au point où il devient plus économique de les fermer que de les réparer. Des centaines d'écoles des régions rurales, du Nord de la province et des centre-villes devront être fermées au cours des prochaines années.

Fiche d'évaluation des partis

Conservateurs

- Ont créé une formule de financement conçue pour favoriser les compressions dans le système d'éducation.
- Ont introduit un crédit d'impôt pour la fréquentation des écoles privées et maintenant, ils veulent permettre aux écoles confessionnelles de recevoir du financement du gouvernement, ce qui privera un système déjà sous-financé de nouveaux fonds.

Libéraux

- Ont promis de modifier la formule de financement, ont agi dans le dossier des enseignants, mais ont ignoré le personnel de soutien et l'exploitation des écoles.
- Ont nommé des superviseurs pour équilibrer les budgets des conseils scolaires lorsque les syndicats refusent d'effectuer des compressions qui nuiront aux étudiants et à la qualité de l'éducation.

NPD

- Se sont engagés envers une éducation financée et assurée par le public. Ils mettraient fin aux collectes de fonds pour combler les besoins essentiels des écoles et s'assureraient que toutes les écoles ont la possibilité d'offrir une éducation de qualité.
- Modifieraient de fond en comble la formule de financement et tiendraient des audiences annuelles afin de s'assurer que la nouvelle formule fonctionne adéquatement pour les élèves.
- Mettraient fin aux compressions injustes dans les conseils scolaires – y compris les fermetures d'écoles – jusqu'à ce que la formule de financement soit modifiée.

La position du SCFP-Ontario

Notre choix : Seul le NPD est déterminé à modifier la formule de financement et à ramener des niveaux de financement capables d'assurer la réussite de nos enfants.